

Communiqué

Le 15 septembre 1995

N° 165

LE CANADA EST L'HÔTE D'UNE RENCONTRE INTERNATIONALE FRANCOPHONE SUR LA PRÉVENTION DES CONFLITS

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a annoncé aujourd'hui la tenue à Ottawa, du 19 au 22 septembre, d'une rencontre sur la prévention des conflits dans une perspective africaine. Cette rencontre s'inscrit dans le cadre des activités de la Francophonie internationale.

Le Ministre donne ainsi suite à une initiative prise par le Canada à la Conférence ministérielle de la Francophonie qui a eu lieu à Ouagadougou, l'an dernier.

Les représentants d'une quarantaine de pays et de gouvernements de la Francophonie de même que d'organisations régionales et internationales participeront à cette rencontre. Le but de cette réunion est de faciliter, au sein de l'espace francophone, une réflexion sur les nouvelles réalités affectant la sécurité et la stabilité et sur les pistes d'action envisageables dans le nouveau contexte de l'après-guerre froide. L'accent sera mis principalement sur le continent africain.

« Les échanges devraient aider à tirer les leçons qui s'imposent des différentes expériences en matière de prévention des conflits et mener à la formulation de propositions concrètes qui pourront être présentées au Sommet de Cotonou en décembre prochain », a déclaré M. Ouellet.

Des experts internationaux sur la gestion des conflits présenteront des documents et animeront une série d'ateliers où les discussions graviteront notamment autour de sujets tels l'État de droit, l'alerte rapide, la diplomatie préventive, les mécanismes de prévention des conflits et l'aide au développement.

